



ホームページのほかにも市公式フェイスブックや市公式LINE(7月19日現在、友だち登録者1万4257人のLINE ROOMでもまちの出来事を紹介しています。

7/2 ふれあい広場2023



総合福祉センターで開催。ステージでは福祉標語の表彰式、吹奏楽の演奏や一輪車・よさこいの演舞、広場ではアイマスク体験やボッチャをめぐるラリーなどが行われました。

4年ぶりとなる野外での通常開催、多くの市民が集いました。

6/24 親子おでかけ運動会



市民文化センター多目的ホールで開催。かけっこや玉入れ、障害物競走など、小さな体を最大限に使いながら、ニコニコ笑顔で元気いっぱい走り回っていました。

30組102人の親子や祖父母が参加しました。

7/7 名高祭行灯行列



名寄高校学校祭名物の行灯行列が行われ、名寄高校～南広場～名寄高校のルートで、10機のあんどんが市内を練り歩き、歩道には一目見ようと多くの市民が集いました。

こちらも4年ぶりとなる通常開催。8～9日は本祭も開催。

7/7 なよろ市立天文台 来場者15万人達成



なよろ市立天文台が開設してから来場者15万人を達成しました。15万人目の来場者は、ドイツからジュリア・リックスさんとレナルド・ミュラーさん、埼玉県から成田雄二さんの3人。

ジュリアさんたちには記念品と年間パスポートが渡されました。

7/10 平和音楽大行進

最高気温30℃を超える中、名寄小学校を出発し南広場までの道程を、児童や生徒たちは練習の成果を大いに発揮しながらパレードしました。沿道には多くの市民が集まり声援を送っていました。

【参加団体】

名寄大谷認定こども園、認定こども園風連幼稚園、名寄カトリック幼稚園、光名幼稚園、風連中央小学校、名寄西小学校、名寄東小学校、名寄南小学校、名寄小学校、名寄・名寄東・風連中学校(3校合同)、陸上自衛隊名寄駐屯地。



13団体500人が音楽大行進に参加。市内を明るく音楽で飾りました。